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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「国歌」「歓迎の歌」

●新入会員の紹介　依田 章宏会員

●カウンセラー委嘱状

　　依田 章宏会員カウンセラー 菅野 茂人会員

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●年次総会

●在籍表彰

会員年次表彰

　在籍26年　井川 孝三会員

　在籍8年　福田 隆教会員

●誕生日御祝い

　松岡 伸晃会員・田中 正勝会員

　松下 和彦会員・大熊　勉会員

　福村 修一会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「日本のがん治療 ～これまでとこれから」

　　　　　　　佐々木　洋　会員

　　　　　　　　（八尾市立病院　特命総長）

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

12/13　PM5:30～　例会

　　　　  PM5:50～　忘年家族会

　　　　　　（センタラグランドホテル）

第2995回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



12/20　「上半期を振り返って」児林 秀一会長 

　新年度も動き始めましたので、引き継ぐ準備もしてい

かねばと思っております。12月6日の年次総会では、

皆様のご承認をよろしくお願いいたします。

　そして今年度も、まだまだ事業が残っております。引

き続きご協力をよろしくお願いいたします。12月2日に

は、イルミネーションの点灯式を行います。地区ガバ

ナーも出席いただく予定です。本町二丁目公園は昨

年に続き八尾RACが主催し、近鉄八尾駅前は八尾Ｒ

Ｃが実施します。そして２ヶ所の沿道も、イルミネーショ

ンでつながる予定です。

　またフィリピンの小学校への奉仕事業も、現地の２つ

のRCとG補助金を活用して実施する計画です。24日

にロータリー財団から、800万円近くの資金が着金しま

した。12月から８校で着工する予定です。この事業に

より、現地の子どもたちが手洗い出来るようになります。

　そしてフィリピンへ寄贈予定の救急車も、ようやく左

ハンドルに付け替えが完了し、２月に贈呈式を行う予

定です。

▼次週例会で、年次総会を開催します。皆様のご出

席を、よろしくお願いいたします。

▼地区大会の登録証を配布中です。当日、会場へご

持参ください。

▼次週例会後、理事会を開催します。上程資料があ

る方は、ご提出ください。

▼本日例会後、衛星クラブ立ち上げ委員会を開催し

ます。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　12月2日にイルミネーションの点灯式を行います。

17:30～近鉄八尾駅前で、18:00～本町２丁目公園で

行います。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　22日に炉辺会議を開催しました。20名の皆様にご参

加いただきました。ありがとうございました。

　今年度中にもう一回、予定しております。より多くの

ご参加をいただけるよう、ご協力をお願いいたします。

▼田中　康正　会員

　24日に励ます会を開いていただき、たくさんの皆様

に来ていただきました。ありがとうございました。責任の

重みを感じました。

「イスラム過激派が

　　　ポリオ撲滅に与えている影響と役割」

▼大阪中之島RC・戸田　佳孝　会長

　ポリオ撲滅の活動は、もともとは日本の山田ツネさん

が始めた事業です。そのまま日本が続けていたらとっ

くに撲滅できていたはずなのですが、途中からアメリカ

が主導権を握ってしまったため、なかなか撲滅できな

くなってしまいました。

　現在のポリオ常在国は、アフガニスタンとパキスタン

のみです。

　アメリカのCIAが、ビンラディン氏の殺害計画にポリ

オのワクチン接種を利用した経緯があります。ビンラ

ディン氏の居場所を突き止めたアメリカは、ワクチン接

種チームをビンラディン邸に送り込みます。子どもにポ

リオワクチンを投与するとの建前で子どもの血液検査

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



を行い、ビンラディン氏の子どもであることを確認しま

す。

　これが突破口となり、ビンラディン氏が殺害される結

果になりました。それ以来、ポリオワクチンの医療チー

ムは、「アメリカの偵察隊である」と、現地では拒否され

るようになってしまったのです。

　残念なことに、ロータリーの活動に携わる人たちがア

メリカ情報機関の一員であると思われてしまいました。

「ワクチンを政治に利用するとは言語道断」との批判が

起こり、アメリカも「スパイ活動に二度と利用しません」

と発表しました。

　こんな事実があったとは、知らない人がほとんどだと

思います。ロータリー財団も、ロータリアンに対してこの

ようなことはおしえてくれません。中にはワクチン接種

チームが襲撃される例もあり、スタッフが殺害されたこ

ともあります。

　これではポリオ患者が増えるばかりで実際、現地で

は野生株が発生し続けています。このため撲滅にはま

だ、時間がかかると思います。

　それにしても新型コロナ禍の中でもなぜか、ロータ

リー財団はポリオ最優先にこだわっているようです。ポ

リオが撲滅されるまで新型コロナ対策をはじめほかの

ことは行わないと、公言しています。

　もっと柔軟になるべきだと思います。一時的に新型コ

ロナ対策に資金を回すことを提案しましたが、財団は

これを拒否しました。財団はあまりにも、ポリオに固執

していると感じます。

　ビル・ゲイツ氏がポリオ対策に寄付すればするほど、

現地の過激派も意地になっている感があります。

　イスラム教は614年に、ムハンマドによって起こりまし

た。インドではヒンドゥー教からイスラム教に改宗する

人もいます。イスラム過激派は、時には暴力を使うこと

もあります。イスラエルの建国が、アメリカとイスラム教

徒の対立を生み出しています。

　イスラム社会では反ユダヤ、反米の感情が根深くあり

ます。なぜユダヤ人がこんなに嫌われるのか。私にも

ユダヤ人に裏切られた経験があります。

　ところでタリバンも、日本人のポリオチームに対して

は好意的です。アフガニスタンでは、日本人の医師が

信頼されています。また砂埃の多い現地の環境でも

故障しないということで、日本車も人気です。

　尊敬を集めた日本人に、中村哲氏がいます。もともと

医師ですが、現地で灌漑事業も始めた方です。彼は

生前、現地の人を決して見下してはいけない、同じ目

線で対応すべき、と語られていました。そして、決して

こちら側の理想を押し付けてはいけない、現地の人が

困っていることを支援するのが一番、と考えておられま

した。

　キリスト教徒とイスラム教徒は、人数はほぼ同じなの

ですが、日本人はイスラム教のことほとんど知らないの

が実情です。宗教や政治を持ち込まないから、日本

人は尊敬されている、と言えるでしょう。

　特にスラム街では非常に危険な環境ですが、女性を

派遣してワクチン投与を行っています。またワクチンだ

けでは信頼されないので、飲料水の確保なども重要

な課題となっています。浄水装置も寄贈するなどして、

ワクチン投与を継続しているようです。

　イスラム過激派いまだに、アメリカ主導のポリオワクチ

ンを受け入れないようです。このため日本のロータリア

ンの奉仕活動が、重要になってくるのです。

　経口ワクチンは手軽で安価ですが、排便などから感

染するリスクもあります。２次的な患者は、日本にも存

在します。一方の注射は値段が高く、３回も打たねば

ならないので、まずは生ワクチンで対応しています。

　またポリオは、中年以降に再発する例もあったり、後

遺症もあります。そうした事柄にも、もっと目を向けるべ

きではないでしょうか。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼大阪中之島ＲＣ　会長　戸田　佳孝様　本日はお招

きいただき有難うございました。

▼児林会長　本日ゲスト米山奨学生ダン、ティテゥイ 

ズン様、ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって

下さい。大阪中之島ＲＣ 会長 戸田 佳孝様、卓話楽し

みにしています。いよいよ八尾駅前から本町公園迄イ

ルミネーションが繋がります。皆さん、点灯式参加よろ

しくお願いします。

▼山陰副会長　戸田様、卓話よろしくお願いします。

▼大槻幹事　本日もよろしくお願い致します。

▼池尻会員　小谷さん、大役ですネ。宜しくお願いし

ます。ご健康には充分ご留意下さい。戸田さんようこそ

お越し下さいました。佐々木先生、いつも有難うござ

います。

▼中川会員　田中ガバナー補佐を応援する会、出席

して頂いた皆様ありがとうございました。

▼菅野・小谷・浦上会員　戸田様、卓話楽しみにして

います。よろしくお願いします。

▼田中（正）会員　先日の励ます会、盛大に行って頂

きありがとうございました。感謝と共に、しっかりと取り

組んで参ります。

▼新宮会員　大阪中之島RC 戸田会長、卓話宜しく

お願いします。ズンちゃんお久しぶりです!!

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼澁谷会員　良い事が有りますように。早退

▼吉田会員　先日、炉辺会議ありがとうございました。

▼野村会員　吉田委員長、炉辺会議お疲れ様でした。

おもしろかったです。谷口副幹事、ミナミの夜の街お

疲れ様でした。おもしろかったです。例会欠席お詫び

▼西村・安田会員　12/2のイルミネーション点灯式、

皆様よろしくお願いします!!

▼富田会員　11/25ガバナー杯、人数不足で不戦敗

となりましたが、大阪天王寺RCのメンバーの方々に

助っ人で入ってもらって、練習試合をして頂きました。

何とか勝てて楽しかったです。原田さん、新宮さん、稲

田さん、大槻さん、お疲れ様でした。

▼福田会員　ズンちゃんようこそお越しくださいました。

▼相馬会員　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田様、ようこそ

お越しくださいました。

▼平尾会員　田中康正さん、ガバナー補佐おめでとう

ございます。先週はお世話になりました。

▼倉内・松岡会員　例会欠席お詫び

▼谷口会員　戸田様、刺激的なテーマの卓話楽しみ

です。宜しくお願い致します。

▼原田会員　寒くなってきましたね。体調管理に気を

つけましょう！

▼出口会員　12月もガンバリマス!!

▼加藤会員　八尾ＲＣ例会の参加が久しぶりのように

感じます。各委員会の皆様、大変ご迷惑をお掛け致し

ました。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

11/15

11/22

11/29

会員数

61

61

61

出席

39

39

43

うち出席規定
適用免除者

8

9

9

メーク
アップ

3

出席率

70.91％

69.64％

76.79％

確定
出席率

76.36％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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